

vous pourrez dire avec assurance : Mon bien-aimé est à moi, et je suis à lui".

Ce que fut cette scène de la première rencontre de Jésus et de sa Mère, il est bien impossible au langage humain de la décrire. Voici les belles et touchantes pensées qu'elle a suggérées à un dévot serviteur de Marie, le P. Monsabré :

" A l'instant même où la pierre du tombeau est renversée, Jésus est auprès de Marie. De sa douce voix, il l'appelle : Ma Mère ! Marie, accablée par la douleur, sort elle-même comme d'un sommeil de mort, son âme alanguie ressuscite, elle s'écrie : Mon Fils ! Quels tendres épanchements ! Quelles saintes caresses de l'amour ! Quelles conversations du Ciel ! Aux déchirements de la séparation, succèdent les épanchements de l'union.

" Assistons aux entrevues de Jésus et de Marie. Félicitons notre Mère de son bonheur, et adressons-lui ce cantique de l'Eglise : Reine du Ciel, réjouissez-vous, car celui que vous avez mérité de porter dans vos entrailles est ressuscité, comme il l'a dit. Priez-le pour nous. Alleluia".

H.

